



Trabajadores judiciales encabezan una huelga para protestar contra la reforma judicial propuesta por el Gobierno, que haría que los jueces se presenten a elección

Líderes católicos de México dijeron que la reforma judicial impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador podría no necesariamente hacer justicia a las víctimas de la ola delictiva que azota al país. “La propuesta impulsada por el Ejecutivo no responde a una revisión integral del sistema judicial ni garantiza una mejor y más calificada impartición de justicia”, dijo el arzobispo Gustavo Rodríguez en un video difundido por la Conferencia del Episcopado Mexicano.

[Catholic leaders raise concerns over judicial reform pushed by Mexico's president - The Washington Post](#)